

06.04.2022 – 16:30 Uhr

Porsche s'engage encore plus dans la production industrielle d'e-carburants



Stuttgart/Santiago du Chili (ots) -

Porsche investit 75 millions de dollars américains dans HIF Global LLC. À cet effet, le constructeur de voitures de sport acquiert une participation à long terme dans HIF Global LLC, une holding de développeurs de projets internationaux d'usines d'e-carburants. Cette société basée à Santiago du Chili construit notamment l'usine pilote d'e-carburants "Haru Oni" de Punta Arenas (Chili). Initiée par Porsche et mise en oeuvre avec des partenaires comme Siemens Energy et ExxonMobil, la production d'e-carburants fabriqués avec de l'énergie éolienne à partir d'hydrogène et de CO2 devrait y débiter à partir de la mi-2022. Ces carburants de synthèse permettent aux moteurs thermiques de fonctionner avec un bilan CO2 pratiquement neutre.

Vous trouverez d'autres informations ainsi que des photos et des vidéos dans Porsche Newsroom : newsroom.porsche.ch

Contact:

Porsche Schweiz AG
Responsable Presse & Publications
Inga Konen
Téléphone: +41 (0)41 487-914-3
Courriel: inga.konen@porsche.ch

Medieninhalte



Les membres du conseil d'administration de Porsche, Barbara Frenkel (troisième à partir de la droite) et Michael Steiner (deuxième à partir de la droite), en compagnie de Cesar Norton, CEO de HIF Global (au centre) et des investisseurs de Baker Hughes, Gemstone et EIG, à Santiago du Chili / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100050872 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "ots/Porsche Schweiz AG"